# ALUROLLO FORD RANGER WILDTRACK





### **ALUROLLO WILDTRACK**

## Für Ihren Ford Ranger WILDTRAK (T6) ab Bj. 2012 Doppelkabine.

Das Aluminiumrollo mit schwarz pulverbeschichteten Rollo-Segmenten zum besonders komfortablen, diebstahlgeschützten und wetterfesten Abdecken der Ladefläche.

Das Roll-Top-Cover ist eine extrem stabile, stilvolle und sichere Alternative zu herkömmlichen Covern/Rollos.

Aus stranggepresstem Aluminium bärenstark gebaut, verfügt es über eine hochwertige duale Verriegelung, die den kompletten Laderaum sichert. Bietet hervorragenden Schutz für Ihre Ladung. Die Abdeckung kann eine gleichmäßig verteilte Last von bis zu 500 kg tragen.

Eine Montage in Kombination mit einem Heckschutzgitter ist nicht möglich.

RTCFOT6

### **ALUROLLO WILDTRACK**

### For your Ford Ranger WILDTRAK (T6) since 2012 Double Cab.

The shade of aluminum is furnished with black powder-coated segments for shades for a comfortable cover against theft and water of the loading space.

The Roll-Top-Cover is an extreme stable and save alternative to other lids/rollcover.

It is made of strong aluminium and has a fastener of high quality which saves the whole loading space. It offers a very good protection for goods. The maximum weight is 500 kg.

A combination with rear protection guard is not possible.

RTCFOT6